



Mayo, 2019. Edición digital - Nº 46

Hoja Informativa

DEPARTAMENTO DE COMPRAS Y MANTENIMIENTO



Hola a todos, mi nombre es Maribel Escribano, llevo 11 años trabajando en la Orden en el Departamento de Compras y Administración. Desde Mayo del año pasado, estamos trabajando codo a codo con la Residencia y me estoy encargando de las compras, almacén, proveedores y contratas. Los miércoles estaré allí para lo que necesitéis. Hemos trabajado para montar un almacén que os facilite el trabajo. Al principio, costará adaptarnos al nuevo plan de trabajo pero estoy segura que veréis los frutos de este cambio en breve. Podéis contactar conmigo en cualquier momento por email: mariaisabel.escribano@sjd.es





Para pedir materiales, se debe poner un parte a mantenimiento y el reparto se hace los martes y jueves de 8h a 12h.

Hola, mi nombre es Israel Losada, desde 2011 trabajo en el Departamento de mantenimiento del Hospital SJD de Sevilla

donde, actualmente, desempeño las funciones de Jefe de servicio, funciones que desde hace unos meses comparto con la Residencia SJD. Para mí es un gran reto que asumo con la mayor ilusión y responsabilidad. Me enorgullece incorporarme a este gran grupo humano y espero con mi trabajo y dedicación colaborar para hacer de esta Casa un lugar más seguro y confortable, si cabe. Tal y como llevan haciendo tantos años Alfonso Nogueras, Alejandro Párraga y, por supuesto, Alfonso Suárez.

Os informo que estamos inmersos en un proceso de implantación de una herramienta de Gestión del Mantenimiento asistido por ordenador que nos ayudará a conseguir una mayor eficiencia en las operaciones de mantenimiento y en la cual se integrará toda la información relativa al mantenimiento de las instalaciones e infraestructuras. Entre otras funciones, permitirá la generación de avisos de incidencias y el seguimiento de las órdenes de trabajo. Podéis contactar conmigo en el email: jisrael.losada@sjd.es



Voluntarios de "La Caixa" promueven, organizan y participan en la visita cultural a Córdoba para los mayores de la Residencia de San Juan de Dios de Sevilla y los mayores de la delegación de Córdoba.



El pasado sábado 27 de abril, los voluntarios de "la Caixa", de manera altruista y solidaria, promovieron una actividad cultural para visitar los patios de Córdoba, recorrer la zona Patrimonio de la Humanidad y hacer una visita guiada a las Caballerizas Reales, destinadas a los mayores de San Juan de Dios de Sevilla y a los mayores de la delegación de Córdoba. También, tuvieron la oportunidad de disfrutar de un almuerzo donde los mayores pudieron compartir expe-

riencias entre ellos. Esta actividad, pudo ser posible gracias a La Caixa, por la disposición de un autobús para los residentes del Centro que facilitó la asistencia.

Agradecemos a voluntarios "La Caixa" y a su Obra Social el compromiso y generosidad. Esperamos que esta colaboración continúe en el futuro. Rocío Leiva (T. Desarrollo Solidario).







OTRAS INFORMACIONES

EL REAL EN SAGASTA

La feria llegó, también, al hogar de hermosos y grandes corazones, a la Residencia de San Juan de Dios de la calle Sagasta, donde su patio andaluz se llenó de farolillos y banderines trabajados por ellos y colocados en su honor por calles con mantones de colores en sus balcones. La música sonó y era una per-

fecta caseta. De su barra salían platos de jamón con queso y caña de lomo, cervezas y refrescos. El ambiente no podía ser mejor. Tuve la sensación de estar en el Real, pero esto era especial ya que familiares y amigos acompañaban a nuestros seres queridos que, por unos hermosos momentos, se trasladaban a otro lugar. El magnífico personal de esta casa con sus entrañables voluntarios trabajaban a una para hacernos felices a todos nosotros.



Mi experiencia ha sido muy emotiva, es una idea fantástica de la que espero participar mucho tiempo. Estoy muy agradecida a todas las personas que, con su entrega y paciencia, cuidan de mi madre y de todos sus residentes.

Gemma González.

APOSTAMOS POR LA TRANSPARENCIA: IRPF 2017.

Acabamos de cerrar el ejercicio de la subvención IRPF 2017, debido al aplazamiento solicitado por motivos de obras. En lo respectivo a equipamiento, se han ejecutado materiales

de fisioterapia y de enfermería, dotando con: bicicleta estática, bicicleta elíptica, Sonoplus 490 y la mesa para el equipo, Infrarrojo, mesa auxiliar, desfibrilador y 2 tensiómetros.

Con respecto a las obras, se ha acondicionado la zona de enfermería y se ha instalado un salvaescaleras, se ha reformado la carpintería del interior de los armarios de las habitaciones de los residentes en las

que, también, se han instalado mosquiteras.

Ha sido posible gracias a la aportación económica de la subvención de 81.561,60€ y de la aportación propia del centro de 6.055,81€, haciendo un total de 87.617,41€, contribuyendo así, al bienestar y mejora de los residentes.



Además, en esa misma semana, la compañera Ana García (psicóloga), aprovechando las buenas temperaturas, realizó con los residentes un taller de relajación en el patio.



NUESTRO CENTRO COLABORA EN LA INSERCIÓN LABORAL.

La Residencia ha firmado un acuerdo de colaboración con Faisem y la Conserjería de Empleo, donde el Centro es partícipe del programa de inserción laboral. Empezamos el pasado martes 14 de mayo con dos personas en prácticas, que aquí os presentamos:



"Me encuentro en un lugar perfecto para hacer las prácticas y aprender este oficio. Agradecido de las compañeras que me están enseñando." Fco. Javier Rojas (prácticas en lavandería).

"Estoy agradecida y encantada de hacer las prácticas en este centro con niños grandes". Isabel González (prácticas en recepción).

SABÍAS QUE...

- El pasado 26 de abril, el Comité de Dirección se reunió con la empresa Caberseg para informarse y asesorarse sobre el nuevo Reglamento General de Protección de Datos.
- El 29 de abril, la doctora María Isabel Herrero participó en la acción formativa para responsables del área de Calidad de los centros.
- El 13 y 14 de mayo, los Técnicos en Desarrollo Solidario de toda España acudieron a la Jornada Formativa sobre el Programa informático de Gestión del Voluntariado SJD en el Parc Sanitari San Boi de Llobregat de Sant Joan de Deu (Barcelona).
- El 15 de mayo, Beatriz López Zorzano (Coord. de enfermería) participó en la convocatoria Provincial de atención integral de Heridas.
- El 21 y 22 de mayo acuden Mª. Carmen Pérez (TCAE) y Eloísa Mª Campillo (TCAE) al curso de Bioética del cuidar en Granada.
- El 27 de mayo los residentes volverán a Caixa Fórum para ver la nueva exposición: "Azul, el color del modernismo". Gracias a la invitación de Voluntarios "La Caixa".
- El 27 de mayo, tendrá lugar una formación para el voluntariado SJD de Sevilla sobre técnicas en habilidades sociales y comunicación persuasiva para acercarnos a la población en acciones de captación de fondos, stand informativos, etc.
- El 28 de mayo a las 14.30h, el Hno. Superior Manuel Armenteros impartirá la formación en Bioética para todo el personal: "Acercamiento a la Bioética a través de la experiencia de un Hermano de San Juan de Dios".
- El 28 de mayo a las 16.30h se reunirá el grupo de Misión Compartida Sevilla en Sagasta.